
V6 oder V6 TDI?
Beitrag von „Heinz“ vom 15. Dezember 2006 um 12:17

Hallo "Berliner",

Bin zwar selbst Benziner, aber den V6 Benziner hätte ich mir nicht geholt. Viel zu schwach auf
der Brust, da kann auch der neue keine Quantensprünge machen.

Ausserdem würde ich das Argument mit dem Geschäftswagen und der damit verbundenen
persönlichen Befreiung von der Tankstellenabgabe nicht so sehen. Wenn du viel fahren solltest,
dann muss das auch ein wesentliches Element der Entscheidung für einen Geschäftswagen
sein. Ich glaube nicht, dass du deinen Arbeitgeber hier unnötig belasten willst. 

Bei uns im Geschäft gilt allgemein als Grenzwert 25 Tausend Km im Jahr. Darunter ist ein
Benziner okay, darüber wird es normalerweise ein Diesel. Diese Entscheidungsfreiheit kann ich
aus wirtschaftlichen Gründen nicht dem Arbeitnehmer alleine überlassen. Der Grenzwert kann
allerdings von Modell zu Modell variieren.

gruß
Heinz
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